

# 東京都立南大沢学園の皆様へ

コロナ対策で新しい生活様式が求められ、若い方にとって学業の面で大きなダメージを受けられたのではないでしようか。まだまだ収束の見えない状態です。きっと通学にも不安を感じておられるのではと案じております。くれぐれも気をつけてお過ごしくださいませ。

私はコロナを機に散歩を唯一の外出できる時間と決めそれを日課としています。

散歩コースに南大沢駅や内裏谷戸公園があります。

そこの花壇には色とりどりの花が美しく咲き、行き交う人の心を和ませてくれます。

花の配置や配色にも

気づかいが見られ丹生込めて

お世話してくださって

いる様子を伺い知ることができます。

コロナで沈みがちな心も

元気づけられ、今日も

一日頑張ろうとする気を

起こさせてくれます。

このような素晴らしい花壇を

南大沢学園の生徒さんが

心を込めてお世話

してくださっていることを

知り感激致しました

学業のある中での花壇の

お世話に心から

お礼申し上げます。

感謝を込めて一市民より



「惜しみなく与える人は報われ、他の人を爽やかにする人は自分も爽やかにされる。」

「あらゆる勤勉な働きには価値がある。勤勉さは人の貴重な宝。」

